



Inauguration: Dynamische Zukunft

Feierliche Amtseinführung des neuen Rektoratsteams an der Medizinischen Universität Graz

Leopold von Auenbrugger als Ehrengast in der neuen Aula am MED CAMPUS

Die heutige feierliche Inauguration an der Medizinischen Universität Graz markiert einen weiteren dynamischen Schritt in die Zukunft. Als Ort für die akademische Feier fungierte bereits die neue Aula am MED CAMPUS Graz, das Herzstück des zukünftigen zentralen Universitätsstandortes der Med Uni Graz, welcher im Herbst 2017 eröffnet wird. Begleitet wurde die feierliche Amtseinführung des neuen Rektoratsteams von der Verleihung des Großen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich an Rektor Hellmut Samonigg durch die Bundesministerin für Gesundheit Dr.in Sabine Oberhauser in Würdigung seines Engagements für eine rauchfreie Zukunft im Rahmen der von ihm initiierten Initiative „Don't smoke“. Zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft sowie hochrangige VertreterInnen der österreichischen Hochschullandschaft stellten sich zur Gratulation ein.

Feierliche Inauguration: Mit Leopold von Auenbrugger zukunftsfit

Bereits am 15. Februar 2016 haben Rektor Hellmut Samonigg und sein Rektoratsteam die Leitung der Medizinischen Universität Graz von Altrektor Josef Smolle übernommen. Heute erfolgte die offizielle Amtsübergabe in Form der Inaugurationsfeier in der Aula des gerade entstehenden MED CAMPUS Graz. Hellmut Samonigg und sein Rektoratsteam haben sich den zukünftigen zentralen Standort der Medizinischen Universität Graz bewusst für diesen besonderen Anlass ausgesucht, spiegelt er doch perfekt die Zukunft der international renommierten Universität wider. „Altes Wissen bewahren und neues Wissen schaffen“, so eröffnete Rektor Hellmut Samonigg seine pointierte Inaugurationsrede. Dabei stellte er Leopold von Auenbrugger als zentrale Person der Med Uni Graz in den Vordergrund. Der Grazer Mediziner lebte von 1722 bis 1809 und gilt als Erfinder der medizinischen Untersuchungstechnik der Perkussion. „Viele neue Diagnosemethoden stehen uns heute zur Verfügung, um eine spitzenmedizinische Gesundheitsversorgung anbieten zu können. Aber auch das Jahrhunderte alte Wissen von Leopold von Auenbrugger hat in der modernen Diagnostik seine Berechtigung“, so Hellmut Samonigg. Wie es das akademische Zeremoniell vorsieht, erhielt der neue Rektor der Med Uni Graz die Rektorskette und das Szepter von seinem Amtsvorgänger Altrektor Josef Smolle überreicht.

Großes Ehrenzeichen: Wegbereiter für eine rauchfreie Gastronomie

Ein zusätzliches Highlight der feierlichen Zeremonie bildete die Überreichung des Großen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich an Hellmut Samonigg durch Bundesministerin Oberhauser. Hellmut Samonigg wurde mit dieser hohen Auszeichnung besonders für die von ihm ins Leben gerufene Initiative „Don't smoke“ geehrt, welche den Weg zu einer rauchfreien Gastronomie maßgeblich bereitet hat.

Erste Impressionen:



Große Bildergalerie folgt

Tuesday, 07. June 2016